

高校見学会を延期しました！！

遺愛は夏休みが終わり、8月20日（金）から前期の後半が始まりました。函館でもコロナの感染者数が増え始め、始業礼拝は放送に戻しました。始業挨拶では、「コロナウイルスがデルタ株に変異し、20歳未満の感染者数が増え始めているので、遺愛でも改めて注意していきましょう。」とお話しました。「特に昼食時は全員黒板の方をむいて黙食でお願いします。」と伝え、昼食時には、先生方が見回りをすると伝え、早速20日から始めました。初日は、校長・教頭・事務長で見回ったところ、生徒の皆さんは全クラスきちんと約束を守り、黙食していました。

ところが22日（日）の夜に、保護者から連絡があり、娘さんがコロナに感染したとのことでした。翌日、属するクラスを学級閉鎖にし、保健所と連絡を取り合い、保健所の指導に従いながら対策を講じました。保健所では状況的には感染拡大はないだろうけれど、念のためにそのクラスの他のメンバー全員のPCR検査を行うことにしました。その結果は陰性でした。全員陰性と言うことで、保健所の指示もあり、26日（木）からクラスを再開しました。

遺愛では8月28日（土）の午前中に高校見学会を実施する予定でしたが、市内の他の中学・高校でも感染者が出始めているという情報が入り、28日は中止し、10月9日（土）に延期することにしました。各中学校にはその旨をすでに連絡しました。



K3 英語科の皆さんが育てた『ミニひまわり』です。

その後、北海道が緊急事態宣言地域に指定されたので、全道的に9月12日までは高校見学会・説明会は中止になったようです。

今まで遺愛では感染者が出ていなかったの
で、どこか心にすきができていたかもしれま
せん。改めて教職員・生徒
全員で遺愛生活を見直し、
チェックポイントを実践し
ていこうと思っています。



2021年8月27日（金）